



Foto: www.pixabay.com

Freudenbote sein

Freudenbote sein,
Gottes Wort verkünden –
eine frohe, hoffnungsvolle Botschaft
mit Weite und Ausblick,
mit Güte und Liebe,
mit Freiheit und Klarheit

Freudenbote sein,
aber nicht nur mit Worten,
sondern auch mit Taten,
die echt und ehrlich sind,
die bezeugen,
was ich tief in meinem Herzen glaube,
wovon ich überzeugt bin

Freudenbote sein,
Gottes Wort hören,
glauben, danach leben,
seinen Willen tun
das Gute verkünden und leben –
ein willkommener Freudenbote sein

Christine Gruber-Reichinger